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Intervención de la  diputada Leticia Mosso Hernández con el tema “Acciones 

concretas para la atención de ciudades y comunidades afectadas por el 

Huracán Otis”. 

 

 

 

 

 

 

El vicepresidente Esteban Albarrán 

Mendoza: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Leticia Mosso Hernández, 

hasta por un tiempo de diez minutos. 

 

La diputada Leticia Mosso 

Hernández: 

 

Con su venia, presidente. 

 

Compañeras, compañeros muy 

buenas tardes. 

 

Medios de comunicación. 

 

Es verdad gratificante para quienes 

estamos aquí como Poder Legislativo 

y por supuesto como ciudadanía 

guerrerense escuchar que un poder a 

través de las participaciones está 

garantizando ser ese órgano 

garantizador de cuidar que la política 

pública a favor de la integridad de los 

guerrerenses se pueda cumplir, por 

eso mi participación va como 

representante parlamentaria del 

Partido del Trabajo y no está de más 

consideramos recordar que los 

huracanes son sistemas 

atmosféricos, nubes, tormentas y 

vientos giratorios que se generan en 

las aguas del trópico por el 

calentamiento global  y esto nos 

llama a hacer como ciudadanos un 

llamado a la concientización porque 

estamos condenados a repetir este 
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tipo de fenómenos naturales sino 

contribuimos a generar un medio más 

sano. 

 

Es importante también recordar que 

desde el primer momento que el 

gobierno federal y que el gobierno 

estatal tuvieron conocimiento a través 

de las páginas oficiales y lo digo 

como representación parlamentaria 

respetuosamente, se atendió a los 

comunicados por parte del gobierno 

federal y por parte del gobierno 

estatal y reconocer aquí a la 

gobernadora que de manera muy 

puntual se trasladó al puerto de 

Acapulco con su gabinete para poder 

hacer del conocimiento y poder 

establecer los refugios temporales 

para resguardar. 

 

Y eso se tiene que reconocer por 

supuesto que el daño que generó 

“Otis” es algo que no se esperaba, es 

algo atípico, pero hay algo que a su 

servidora también le llama mucho la 

atención originaria de la región de la 

Montaña y cuando se habla del 

puerto de Acapulco en antelación 

pareciera ser que pues es un puerto 

que no se necesita nada y eso no es 

algo nuevo recorrer colonias, recorrer 

comunidades y ver que existían 

viviendas, infraestructura de muy 

mala calidad, por supuesto que no se 

llevó en los dos últimos años. 

 

Por eso decirles que me sumo al 

llamado para que en el Congreso del 

Estado se pueda cuidar en la próxima 

aprobación del presupuesto y se 

pueda generar que Acapulco puede 

estar en atención y en reconstrucción 

como lo merecen, creo que todas y 

todos queremos Acapulco y lo 

queremos ver de pie. 

 

Es cuanto, gracias, diputado 

presidente.  

 


